# 1 LITURGIA

"Perseveraban asiduamente en la doctrina de los apóstoles y en la comunión, en la fracción del pan y en las oraciones. [...] Todos los días acudían al Templo con un mismo espíritu, partían el pan en las casas y comían juntos con alegría y sencillez de corazón, alabando a Dios y gozando del favor de todo el pueblo. Todos los días el Señor incorporaba a los que habían de salvarse" (Hch 2:42, 46 y 47)

Por medio de la liturgia se realiza la obra de nuestra redención, en particular a través del sacrificio de la Eucaristía. Ella edifica a los feligreses y da fuerzas para anunciar la salvación y predicar a Cristo, mostrando la Iglesia a quienes están fuera.

La eucaristía es el centro de la liturgia. La Iglesia vive de la eucaristía, y en Santa Agnès somos conscientes del deber y la responsabilidad de hacer de ella el centro de nuestra vida comunitaria. Los laicos participamos en las actividades y preparativos que permiten acercar la entrega de Jesús a los feligreses.

La preparación de las celebraciones empieza en la 'Sacristía', en la preparación de las lecturas a través de los 'Lectores' y en el cuidado de la 'Música'. En este último aspecto toma cada año mayor relevancia el servicio comprometido del 'Coro Adoremus', que permite enriquecer las ceremonias de los días más importantes, así como en bautismos, comuniones, confirmaciones, bodas y adoraciones de los adultos.

Otra de las labores esenciales del Área de Liturgia es la atención a las personas que no pueden desplazarse a la parroquia a recibir la comunión. Su distribución se lleva a cabo a través de los ministros extraordinarios de la comunión por medio de la 'Pastoral de la salud'.

La vida de la comunidad parroquial se vuelve cada semana hacia el Señor a través de las diversas 'adoraciones de alabanza', que en el caso de los adultos tienen lugar los jueves en el templo y las de jóvenes los miércoles en la bóveda o sala Bisbe Irurita, ambas tras la misa de 20 horas Empezaron las primeras en noviembre de 2016 y las de los jóvenes durante el curso 2017-2018). Los jóvenes de Lifeteen vienen celebrando adoraciones de alabanza desde la Semana Santa 2022 los viernes por la tarde en la bóveda.

Un año más, durante la cuaresma y en Semana Santa, la 'Confraria del Sant Crist de l'Agonia' ha vuelto a completar las necesidades de portantes en el rezo del Vía Crucis y a sacar a hombros a la calle el Sant Crist de l'Agonia el domingo de Ramos con nuevas incorporaciones y dando testimonio públicamente de nuestra fe en Jesucristo.

El curso 2025-2026 deberá seguir configurándose la organización litúrgica de la parroquia en armonía con el resto de las actividades pastorales y con los retos concretos de asumir los nuevos retiros de evangelización, de encontrar la manera de organizar el conjunto de actividades musicales de la parroquia y de organizar más eficazmente la acogida y bienvenida de las personas que asisten a las celebraciones litúrgicas y quieren formar parte de nuestra comunidad.

### 1.1 LECTORES DE SANTA AGNÈS

#### A. Objetivo de la actividad

El grupo de Lectores de Santa Agnès se constituye como un grupo de personas que participan en todos los actos litúrgicos en que se da lectura a la Palabra.

Nos encontramos bajo el amparo de San Valentín en la advocación a que se refiere el mosaico del mártir romano existente en el lateral izquierdo según se entra en el templo de Santa Agnès, cuyo mosaico es también la imagen del grupo de WhatsApp Lecturas Santa Inés, mediante el cual los lectores se comunican e inscriben para las lecturas de misas dominicales de la Parroquia.

#### B. Personas que participan en la actividad

El grupo de Lectores se halla integrado actualmente por 27 feligreses.

#### C. Organización de los Lectores

Durante el curso 2024-2025, la participación de los lectores ha sido intensa en todos los horarios de misas dominicales y de vísperas y en las ordinarias de cada día, facilitando que la Palabra llegue a todos los feligreses en los dos idiomas de celebración, castellano y catalán, a cuyo fin se pide a los lectores que preparen los textos con antelación.

#### D. Responsables

El responsable de esta actividad durante el curso 2024-2025 ha sido Jaime Conejo.

#### E. Calendario y actividades durante el curso 2024-2025

Además de la participación en las misas dominicales durante el curso, los lectores han participado en solemnidades especiales durante el curso, destacando entre otras las efectuadas con ocasión de la jornada de Lectura de la Biblia organizada en la Parroquia de Santa Agnès junto con otras de todo el mundo y auspiciada por el Papa Francisco.

Asimismo, se ha participado en la Vigilia del Corpus Christi en la Sagrada Familia, presidida por el Cardenal Arzobispo de Barcelona, Juan José Omella.

Lectores de Santa Agnès seguirá el próximo curso realizando su labor sencilla pero fundamental para la extensión y comprensión de la Palabra.

### F. Personas a las que se ha dirigido la actividad

La actividad se dirige a todos los feligreses que asisten a las Eucaristías que se celebran en la parroquia, tanto dominicales como laborables. Lectores de Santa Agnès sigue aumentando sus participantes, pues son muchas las personas que quieren colaborar en la lectura de la Palabra.

# G. Presupuesto de la actividad

Esta actividad carece de presupuesto.

# H. Perspectiva 2025-2026

El curso que viene se enviará por el chat las lecturas del domingo días antes para facilitar la preparación de las lecturas por parte de cada uno de los lectores y cumplir así mejor con su función.

# 1.2 MÚSICA

Aunque en la parroquia hay muchas personas con interés por el canto, e incluso algunos se han organizado en grupos, seguimos careciendo de alguien con la motivación necesaria para asumir la coordinación de estos grupos y cantores y para asegurar la presencia de música en todas las misas del fin de semana.

Las misas de 12 y 13 horas cuentan con la presencia de Ángel, organista, y en la de 12 horas Mercedes acompaña la música instrumental con el canto.

La misa de 19 horas ha contado este curso con una presencia más irregular de equipo de música. A veces se ha contado con algunos jóvenes, otras un par de personas que cantan y acompañan la música con guitarra, aunque convendría contar con un grupo más estable que se comprometan con esta misa, que es la de las familias y de catequesis de primera comunión.

La misa de 20 horas cuenta habitualmente con la participación de José Luis y Beatriz, matrimonio que canta acompañado de guitarras.

La misa de 21 horas está cubierta por el Coro Adoremus, que canta acompañado de música instrumental (ver apartado 1.3).

La parroquia cuenta con dos coros dedicados a la música lírica —la Coral Sagnier y la Coral Mary Ward— que realizan sus ensayos en los locales de la parroquia. Ambos coros colaboran en celebraciones especiales, como Navidad y la fiesta de Santa Agnès. Su participación con la parroquia se limita exclusivamente a estas festividades.

Uno de los objetivos para el curso 2025-2026 será dar con una persona con la motivación suficiente para asumir la labor de coordinar el servicio de música y se ocuparse de conseguir un estilo musical coordinado en las diferentes celebraciones eucarísticas además de facilitar la entrada de nuevos músicos o voces.

# 1.3 CORO ADOREMUS (ADULTOS)

#### A. Objetivo del Coro Adoremus

El coro Adoremus (adultos) es un servicio que tiene por objeto ayudar a rezar, adorar y alabar al Señor en los actos litúrgicos en que participa.

Durante el curso 2024-2025 ha formado parte de las adoraciones eucarísticas de los jueves y la misa dominical de las 21h, como también en otros actos litúrgicos de la parroquia: primeras comuniones, confirmaciones, adoraciones nocturnas y celebraciones de bodas, bautizos y aniversarios para los que se solicita su participación.

Finalmente, durante el presente curso se han realizado cuatro grandes alabanzas nocturnas con toda la comunidad parroquial, dos de ellas en las vigilias de las festividades de Cristo Rey y Pentecostés.

#### B. Personas que participan en el Coro

Durante el curso 2024-2025 han participado en las actividades del coro 10 personas, que han concurrido a los diferentes actos en función de su disponibilidad.

Actualmente el coro Adoremus está formado por las siguientes personas:

- Carolina Marcet
- Cristina Calbó
- Cristina Coll
- Elena Reig
- Sesé Bertrán
- Víctor Draper
- Gabriel Bans
- Oriol Carbonell
- Chema Mendive
- Gustavo G. Gabarró

# C. Organización del Coro

El coro se organiza fundamentalmente a través de un chat en el que los responsables comunican los aspectos organizativos de cada actividad, tales como convocatorias y calendarios, repertorios, partituras, instrumentos, oraciones, etc. En casos extraordinarios se convocan reuniones presenciales para decidir temas organizativos. El coro ensaya regularmente los jueves de 18:45 a 20 horas en la cripta y para los actos especiales se programan ensayos específicos.

# D. Responsables

Las funciones en el coro durante este curso han sido las siguientes:

- Website I-Adoremus (Carolina Marcet)
- Relaciones y comunicación (Cristina Calbó)
- Rezos, hacer rezar al coro y comunicar oraciones (Víctor Draper)
- Dirección, repertorios y partituras (Gustavo G. Gabarró)
- Letras, proyección simultánea y software avanzado (Sesé Bertrán)

### E. Calendario y actividades durante el curso 2024-2025

Los miembros del coro han participado regularmente en las adoraciones eucarísticas para adultos de los jueves, así como en las eucaristías en las que se ha solicitado, y en la celebración de la misa dominical de 21 horas.

También ha asistido a otros actos litúrgicos extraordinarios como las celebraciones eucarísticas de primeras comuniones y confirmaciones parroquiales, adoración nocturna diocesana del Corpus, otras adoraciones de Semana Santa, misa navideña del pollito, alabanzas en las vigilias de Cristo Rey y Pentecostés, adoraciones especiales de final de trimestre, así como celebraciones de bodas, funerales, bautizos y aniversarios en los que se ha solicitado su participación.

Extraordinariamente también se ha desplazado a otros lugares donde se le ha convocado para diferentes actividades, siempre que encajen con las parroquiales, que se consideran prioritarias.

Disponemos del sistema de proyección simultánea de las letras de las canciones que se proyectan sobre las paredes frontales de templo a lado y lado del presbiterio, cuyo repertorio se reproduce simultáneamente a los cantos del coro. El objetivo es facilitar la participación de los feligreses con la posibilidad de seguir en directo las letras y aprenderse las canciones para poder cantar al Señor todos juntos en comunidad. Gracias a la incorporación de los proyectores, se utiliza un software de presentaciones de servicios religiosos de código abierto que ha sido diseñado para admitir la reproducción de múltiples archivos a través de la integración con VLC (reproductor multimedia). Las canciones proyectadas también están disponibles para todo el público en:

https://open.spotify.com/playlist/2UoeReb7BhUpvcptQzReQw?si=wW4Eui3DQmmTvOrQWKHvGw

#### F. Personas a las que se ha dirigido la actividad

El coro se integra en los actos litúrgicos de la parroquia en los que participa y se dirige a todos sus asistentes.

### G. Presupuesto del coro

Desde su inicio en 2017 el coro ha funcionado sin un presupuesto asignado, siendo sus componentes los que aportan los instrumentos y material técnico necesario. También se hace uso del material disponible en la parroquia. Ante la necesidad de adquirir, reponer y mejorar parte del material técnico, este curso se ha dispuesto de 262,70€, IVA incluido, que se ha dedicado a la compra de un micrófono dinámico, una pastilla amplificadora para guitarra clásica, un atril y dos cejillas y cableado diverso.

El coro no cobra por su participación en los actos litúrgicos ya que la participación de sus miembros es un servicio a la parroquia, sin embargo, en algunas celebraciones —especialmente comuniones, bodas, funerales o bautizos- ha recibido algún donativo que se han entregado a la parroquia o utilizado para la compra del citado material.

#### H. Perspectivas para el curso 2025-2026

Durante el próximo curso se prevé cubrir todas las celebraciones descritas, tanto ordinarias como extraordinarias, para las que se solicita la participación del coro, dando prioridad a los actos parroquiales en caso de simultaneidad.

Es conveniente mantener un pequeño presupuesto para cubrir las necesidades de funcionamiento, reposición y mejora del material de audio e instrumentos, especialmente aquellos que resulta más difícil traer habitualmente desde casa.

Actualmente los coros de adultos y de jóvenes funcionan de manera totalmente autónoma y sin contacto alguno entre ellos. Sería enriquecedor establecer algún contacto para coordinarse y buscar sinergias, así como plantear participaciones conjuntas en algunas celebraciones o compartir el material disponible.

#### 1.4 ACOGIDA Y BIENVENIDA

Una de las principales misiones de la parroquia es que cualquier persona que se acerque por primera vez a ella se sienta acogida como en casa. No en vano el lema de la parroquia es "Bienvenido a casa". Con esta finalidad, a principio de curso se pensó en organizar un plan de acogida y bienvenida para las personas que no eran feligreses habituales de Santa Agnès.

El objetivo de esta actividad de Acogida y Bienvenida es que los feligreses que quieran acercarse a Santa Agnès puedan conocer todo lo que se desarrolla en la parroquia, lo que se les ofrece y en qué pueden participar.

En el curso 2024-2025 no se ha podido dar a esta actividad el impulso que se pretendía a principios de curso, aun siendo consciente de su importancia. La asunción por parte de Mn Beto de su nueva misión como párroco de Santa Agnès y la sustitución de Mn José Ramón ha supuesto una ralentización del impulso de esta actividad, que se tiene la voluntad de poner en marcha durante el próximo curo 2025-2026. Ello implicará definir una organización específica para su desarrollo, la forma más adecuada para cumplir su cometido y para que las personas que acuden a la parroquia puedan encontrar acomodo con facilidad y obtener la información que precisen para implicarse activamente en las diversas actividades.

Por otra parte, el acceso a la parroquia a través de su página web sigue siendo un elemento que permite dar una acogida dirigiendo a los interesados a los responsables de actividades pastorales por las que muestran interés.

Tal y como se reflejara ya en la memoria del curso pasado, la pastoral de acogida y bienvenida no ha de requerir un presupuesto especifico.

#### 1.5 PASTORAL DE LA SALUD Y MECS

#### A. Objetivo de la actividad

La Pastoral de la Salud tiene como objetivo atender y acompañar a personas mayores y personas enfermas dentro del ámbito territorial de la parroquia para que puedan recibir los sacramentos de la comunión, la reconciliación y la unción de los enfermos, así como acompañamiento espiritual.

La Pastoral de la Salud cuenta para llevar a cabo su misión con los ministros ordinarios (3 sacerdotes y 1 diácono) y 26 ministros extraordinarios de la comunión (9 ministros más que el curso pasado), así como con laicos de la comunidad parroquial que, desde el voluntariado de *Corazones fuertes, corazones sabios* de la pastoral de acción social colaboran en la atención de personas mayores, enfermas o impedidas y sus familiares.

El cometido de los ministros extraordinarios de la comunión (MECs) es sustituir a los ministros ordinarios, presbíteros y diáconos, en la administración de la comunión tanto dentro de la Iglesia durante las misas como llevándola a personas que, de forma temporal o permanente, se hallan impedidas para acudir a la iglesia por ellas mismas. Su ámbito de actuación es en la propia iglesia en la administración de la comunión de la Misa, en domicilios, en residencias (3 en nuestro barrio) y Hospital Clínic sede Platón, en coordinación con el servicio Espiritual y Religioso del Clínico.

Esta actividad pastoral tiene como referente el calendario de la Pastoral de la Salud del arzobispado, que nos propone anualmente la campaña del enfermo, que arranca con la festividad de la Virgen de Lourdes y finaliza el día de Pentecostés.

# B. Personas que participan en el desarrollo de la actividad pastoral

En la pastoral de la salud participan 30 personas entre sacerdotes, diácono y MECs. El voluntariado *corazones fuertes, corazones sabios* ha colaborado con la pastoral de la salud en el traslado a la iglesia de enfermos que están en silla de ruedas.

#### C. Organización de la actividad pastoral

Las peticiones de atención espiritual y religiosa llegan por diferentes vías dependiendo del tipo de solicitud: domicilio, residencias u Hospital.

Por lo que se refiere a domicilios, los familiares de la persona mayor o impedida acuden a la parroquia solicitando atención religiosa. Cuando se trata de personas que quieren recibir la comunión, la parroquia se pone en contacto con la persona que coordina a los ministros de la comunión, quien se preocupa de asignarle un MEC. El MEC procura atender a la persona el tiempo que resulte necesario, de forma semanal o según se convenga. El número total de peticiones a domicilio atendidas ha aumentado levemente respecto al curso pasado, alcanzando las 18 personas, de

las que ha habido 4 bajas: 1 definitiva y 3 temporales por mejoría. Es prácticamente el mismo número de feligreses atendidos con respecto al año pasado.

En relación con el Hospital Clínic Sede Plató, tenemos el reconocimiento y un protocolo establecido de servicios religiosos para atender a los enfermos en caso de demanda por parte de los interesados. Las peticiones llegan directamente a los servicios religiosos del propio Hospital Clínic. Algunas de ellas se atienden mientras dura el ingreso. Este curso hemos tenido un incremento considerable con respecto al año anterior, pasando a atender un promedio de 4 pacientes diarios.

Por lo que afecta a las residencias, seguimos atendiendo a las tres que se hallan ubicadas dentro del territorio parroquial, con una frecuencia semanal. Este año, además de la comunión se ha ofrecido un acompañamiento espiritual. Son tres los MECs que atienden a las residencias.

# D. Responsables

Las personas responsables en los diferentes ámbitos de esta actividad son las siguientes:

- Mn Beto Sols: responsable de la Pastoral de la Salud
- Miryam Sunyer: coordinadora de MEC (domicilio, residencias y Hospital)
- Miryam Sunyer, semanalmente, y Javier Erausquin (apoyo en fines de Semana):
  Hospital Clínic, sede Plató
- Nuria Saladich: residencia Eixample
- Ana de Ros: residencia Llar de l'Avi
- Miryam Sunyer: residencia Avis en Familia

#### E. Calendario y actividades durante el curso

El servicio de atención de la pastoral de la salud se ha ofrecido durante todo el año, según demanda.

Además, se ha asistido a diversas formaciones:

- Obispado: jornada 18 de enero, Pelegrins de l'esperança
- Camilos: III jornada de la Pastoral de la Salud (on line) en febrero
- Comunidad pastoral, 2 sesiones Ciclo formativo: marzo
- Obispado: formación durante 4 semanas, acompañamiento al final de la vida

#### F. Personas a las que se ha dirigido la actividad

Este curso se ha atendido a la feligresía y a ancianos de las Residencias Eixample III, Llar de l'Avi y Avis en familia. Se han atendido también las solicitudes que llegan a través del Hospital Clínic Sede Plató.

Número de personas atendidas:

- 19 personas en domicilios a los que se ha llevado la comunión (una de ellas derivada a santa Joaquima de Vedruna)
- 12 ancianos de residencias, a los que se ha llevado la comunión semanalmente
- Peticiones semanales del Hospital Clínic

# G. Presupuesto de la actividad

Esta actividad no genera ningún gasto para la parroquia.

### H. Perspectivas 2025-2026

El próximo curso escolar se tiene la intención de:

- Dar a conocer la pastoral de la Salud entre la feligresía de Santa Agnès, con el objetivo de ampliar la atención a más personas mayores o impedidas que no conozcan este servicio pastoral, para que puedan recibir la comunión en sus casas y darles también la atención espiritual que puedan necesitar.
- Seguir trabajando por la Integración de un modo más eficaz del voluntariado de corazones fuertes, corazones sabios dentro de la Pastoral de la Salud.
- Ampliar la formación de los voluntarios para que integren cada vez más el acompañamiento espiritual a las personas que son objeto de acompañamiento.
- Trabajar por la integración de la pastoral de la salud desde las comunidades pastorales.

Desde la Pastoral de la Salud se ve como una necesidad importante que algún sacerdote se acerque por las residencias un mínimo de dos veces al año para ofrecer el sacramento de la reconciliación a los residentes.

# 1.6 SACRISTÍA

#### A. Objetivo de la actividad

La sacristía es el punto de partida de la liturgia y de las celebraciones de la parroquia. Desde ahí se prepara todo lo que concierne a la celebración de la Eucaristía: preparación del pan y el vino, cálices y sus respectivos complementos, lecturas, misal, hojas dominicales, hoja parroquial, hoja semanal de moniciones, semanario Catalunya Cristiana, avisos, intenciones, logística de sonido, altar, flores, colores litúrgicos, inventario de material para el culto y celebraciones y preparación del viático. Todo ello contribuye a que las misas, especialmente las de domingo, transcurran sin alteraciones en el orden, es decir, que se desarrollen con total normalidad. Además, fuera de este orden establecido, también se prepara la liturgia de los bautizos, bodas y funerales.

En definitiva, la liturgia es un todo, que permite acercarse a Dios; preparar el camino hacia la gran oración a Dios por medio de la Eucaristía, que es el encuentro íntimo, personal con Él; que después se tiene que vivir y testimoniar en la cotidianidad.

Este curso 2024-2025 ha continuado la senda del anterior: bautizos, bodas, primeras comuniones, confirmaciones, retiros de Emaús, Effetá, Bartimeo, Convenio Matrimonial, diferentes alabanzas, vigilia de Pascua de Resurrección, vigilia del Espíritu Santo, etc. Todas ellas han sido y serán un camino hacia el encuentro o reencuentro con Dios, guiados por el Evangelio, que invita a ser los arquitectos, los constructores de su Reino en el aquí y ahora, cuya plenitud podrá ser contemplada cuando se esté cara a cara con Él.

#### B. Organización de la Sacristía

La dinámica litúrgica no sería posible sin todo el equipo para materializarla, encabezada por el párroco, sacerdotes colaboradores, seminaristas, los agentes de pastoral y por todas las servidoras y servidores.

# C. Responsables

El responsable de la sacristía es Reinaldo Ramos Dubón.

# D. Presupuesto de la actividad

Los costes de la sacristía quedan subsumidos en los generales de la parroquia.

### E. Calendario y actividades durante el curso

El calendario y las actividades está marcado por el mismo que establece la parroquia y el calendario litúrgico. Si hubiese alguna variante es por algún o algunos actos puntuales.

Cabe mencionar también la realización de actividades en el templo tales como los conciertos de Navidad de la coral de la antigua escuela Mery Ward y de la coral Sagnier, así como el concierto de havaneres, con el que se da la bienvenida al verano, y el concierto de verano de la coral Sagnier.

### F. Presupuesto

Esta actividad no tiene un presupuesto específico. Su funcionamiento y eventual adquisición de material u ornamentos litúrgicos se realiza con cargo a los gastos generales de la parroquia.

# G. Perspectivas 2025-2026

El curso anterior se pedía colaboración para para que se incorporaran personas a fin de restaurar y ornamentos, corporales, purificadores, albas, casullas, revisando su estado y mantenerlos así en las mejores condiciones para su uso. A esta petición respondió Marisa Ulloa, responsable del Taller de la Santa Cruz, que ha colaborado mucho en esta actividad.

Lo ideal sería que durante el curso 2025-2026 se unieran otras personas, y conformar un equipo de colaboradores en este campo.

# 1.7 ADORACIÓN EUCARÍSTICA DIARIA

La adoración eucarística diaria se viene celebrando tradicionalmente en el templo de la iglesia entre 19 y 20 horas, todos los días laborables entre septiembre y mediados del mes de julio. Consiste en la exposición del Santísimo que, tras el canto inicial se desarrolla en silencio y se cierra con la aclamación eucarística y la posterior reserva, antes de dar paso a la celebración de la Eucaristía a las 20 horas.

A las adoraciones eucarísticas diarias asisten entre 15 y 30 feligreses, quedando abiertas las puertas de la iglesia durante su celebración.

Los sacerdotes de la parroquia, Mn Beto y el padre Jean Enorck Jourdain, han sido los encargados de exponer el Santísimo y retirarlo durante el curso 2024-2025. Mientras tiene lugar la celebración eucarística el sacerdote ha estado a disposición de los feligreses para administrar el sacramento de la penitencia a todo aquel que quisiera recibirla de modo individual.

Esta pastoral no presenta apenas cambios de un año a otro. Es un momento de intimidad con el Señor de los feligreses. Un tiempo de tranquilidad, sosiego y encuentro con el Señor en la forma consagrada.

#### 1.8 ADORACIONES DE ADULTOS

#### A. Objetivo de la actividad

La adoración de adultos consiste en una adoración de alabanza con una duración aproximada de 45 minutos, a la que toda la comunidad adulta de Santa Agnès está invitada a participar para alabar al Señor. Mientras transcurre la adoración se administra el sacramento de la reconciliación.

# B. Personas que participan en el desarrollo de la actividad pastoral

Para que la adoración de alabanza de los adultos tenga lugar al acabar la misa de 20 horas de los jueves, un equipo coordinado por Dolors Viñolas se encarga de disponer la decoración y la iluminación en el altar para que cuando se exponga el Santísimo la presencia sea digna del Señor.

El matrimonio Gutiérrez-Terradas, Montse y Francisco, se ha ocupado de coordinar con más matrimonios la recogida de peticiones que suelen leerse después de la primera canción. Durante la adoración, Poncho Maristany se encarga de encender y apagar la luz del Santísimo al exponer y retirar el Santísimo Sacramento.

#### C. Organización de la actividad pastoral

La adoración de adultos tiene lugar en el templo grande de la parroquia y durante el curso la asistencia suele situarse en torno a las 200-220 personas. Se dispone toda la decoración e iluminación y en el presbiterio se suele instalar también la figura de la virgen de Medjugorje.

Durante el tiempo que dura la adoración, el Coro Adoremus acompaña la alabanza con cantos.

Una vez al mes se reza el rosario y en la entrada del templo, el equipo liderado por el matrimonio Gutiérrez-Terradas se encarga de recoger las peticiones de aquellas personas que deseen presentar sus oraciones, las cuales se leen durante la adoración. De esta manera, la comunidad entera encomienda las preocupaciones de los miembros que así lo deseen.

Durante el año hay cuatro eventos que pueden o no coincidir con jueves pero que hacen que el día de la adoración se cambie para hacerla conjuntamente con los jóvenes. Estos son: a) la celebración de Cristo Rey, b) una adoración propia de Navidad, c) la primera semana después de Semana Santa cuando celebramos en adoración que cristo ha resucitado y d) la adoración que se organiza en el templo del Tibidabo, que hace que esa semana no haya adoración el jueves.

Al finalizar la adoración, los grupos de Emaús se reúnen en las salas de los locales parroquiales.

#### D. Responsables

Mauricio Canals ha venido coordinando la adoración de adultos, aunque es una pastoral que gracias a la responsabilidad de todos no precisa de su presencia. En tareas de comunicación, Gabo Bans suele ser la persona que presenta las novedades de la parroquia y las noticias sobre la adoración que se consensuan entre los diferentes grupos.

#### E. Calendario y actividades durante el curso

La adoración de adultos tiene lugar todos los jueves desde mediados de septiembre hasta la primera quincena de julio.

Algunos días y en fechas señaladas las adoraciones se ven precedidas de alguna pequeña charla de 15 minutos por parte de Mn Beto o de un conferenciante externo que se ha considerado de interés para la comunidad.

#### F. Personas a las que se ha dirigido la actividad

Esta actividad se dirige a todos los feligreses adultos de la comunidad parroquial de Santa Agnès y a todas las personas que han participado en algunas de las pastorales que se llevan a cabo en la parroquia, tales como algún retiro (Emaús, convenio, etc..) cenas Alpha o encuentros de PAC. Es un momento que permite el encuentro entre las diferentes pastorales para alabar al Señor en comunidad.

#### G. Presupuesto de la actividad

Por la naturaleza del evento, los gastos que suelen producirse normalmente se sufragan ya por la propia parroquia (cirios y velas), ya desde Emaús (luces o focos).

# H. Perspectiva 2025-2026

Es una actividad pastoral muy consolidada que cuenta a su vez con la presencia de buena parte de personas vinculadas a la parroquia. La intención el próximo curso será que bien antes de la Exposición del Santísimo en adoración o después de ella, mientras se lleven a cabo las diferentes reuniones de Emaús, Mn. Beto coordine unas charlas para crecimiento en la Fe de los asistentes, charlas bien relacionadas con la Biblia o con las fechas especiales propias de cada momento (adviento, cuaresma u otros).

# 1.9 ADORACIONES DE JÓVENES

#### A. Objetivo de las Adoraciones de jóvenes y área pastoral de la que forma parte

El objetivo de las adoraciones de los miércoles es ofrecer un espacio a los jóvenes de la parroquia y a los que no forman parte de ella para que puedan disfrutar de un rato de adoración con alabanza en comunidad con el Santísimo. Es una actividad que forma parte del grupo de jóvenes de la parroquia y tiene el objetivo de unir a los jóvenes para rezar en comunidad.

#### B. Personas que participan en el desarrollo de las Adoraciones de jóvenes 2024-2025

Están invitados a participar los jóvenes de entre 18 y 35 años.

#### C. Organización de las Adoraciones de Jóvenes 2024-2025

En esta actividad hay 4 grupos importantes:

- Música: Fernando Marqués, Fede Gallo y Alfonso de Pineda
- Organización y acogida: Variable; depende del día
- Effetá: Coordinadores 2024-2025. Lucía Mauri y Pepe Marqués
- Comunicación: Este año no ha habido encargado de comunicación.

#### D. Responsables

Los responsables de la actividad son el grupo de música (Fernando Marqués, Fede Gallo, Alfonso de Pineda, Lucía Oriol y Ana Framis) e Itziar Canals (responsable de jóvenes de la parroquia). En septiembre se concretarán nuevos responsables. Este año tampoco ha habido responsables de comunicación y la tarea de promoción de la actividad en redes sociales y WhatsApp la han asumido Mn. Beto Sols e Itziar Canals y del grupo de Effetá se han encargado sus coordinadores.

#### E. Calendario y actividades durante el curso

Las adoraciones han tenido lugar los miércoles a lo largo del curso escolar a las 21:00 horas. El curso dio inicio en septiembre de 2024 con la peregrinación a La Salette y finalizó en junio de 2025.

#### F. Personas a las que se ha dirigido la actividad

Se dispone de un grupo de WhatsApp informativo, abierto para todo el que lo desee, que cuenta con un total de 296 participantes y 21 administradores.

## G. Presupuesto de la actividad

Esta actividad carece de presupuesto.

#### H. Perspectivas 2025-2026

Cambio de hora y puntualidad: Para el próximo año, se recomienda mantener el formato actual, justo después de la misa de 20 horas. Debe hacerse un esfuerzo en ser puntuales para evitar molestar a la gente que ya está rezando. Es importante que la gente ya haya entrado para cuando entre el Santísimo, porque de lo contrario al entrar tarde irrumpen el rato de recogimiento y adoración.

*Grupo montaje:* Falta crear un grupo comprometido con esta misión. A veces no hay nadie montando ni recogiendo. Lo acaba haciendo el equipo de música y cuesta que la gente ayude a recoger.

*Ubicación y silencio:* La bóveda ofrece un espacio más acogedor e íntimo cuando hay menos gente, por lo que se recomienda mantener las adoraciones allí.

Limpieza de caja: Al no poner plato debajo de las velas, los cubos se llenan de cera. Una vez al trimestre convendría organizar un equipo de tres personas para limpiar las cajas de cera. Las velas deberían limpiarse para que no goteen y ensucien.

Estatua de la Virgen: Debido a la poca iluminación el cuadro de la Virgen de Medjugorje casi no se ve. Iría bien poner alguna estatua de la Virgen por los bajos.

Comité de bienvenida: La función de acogida queda muy desatendida. Se necesitan personas que estén pendientes en la entrada de la iglesia y en la bóveda y detecten nuevas caras, se acerquen, se presenten y les acojan en sus primeros días en Santa Agnès. También haría falta crear una comisión oficial de acogida.

Equipo de música: El equipo de música ha estado muy involucrado y ha gustado bastante. Durante la segunda mitad del año han empezado con ensayos cada lunes previo a la adoración y sin duda ha dado sus frutos, además de preparar los repertorios con días de antelación para que se puedan trabajar mejor.

Asistentes: Muchos jóvenes más mayores agradecerían encontrar la manera de que los adolescentes no fuesen el grupo principal (porque además son de los últimos en entrar) y se motivara a los jóvenes universitarios y profesionales.

Calendario y metodología: En adviento se puede hacer una adoración en silencio o con una pequeña meditación. Otra parecida el miércoles de ceniza con un examen de conciencia, o con el rosario para el mes de mayo, etc. Cara al próximo curso, con los responsables de jóvenes y los sacerdotes se puede confeccionar un calendario. También se pide que un equipo se prepare las adoraciones, con alguna meditación, lectura y peticiones. Alguien debería dar avisos de actividades parroquiales.

Sacerdotes: Se pide que la bendición sea más lenta, que se haga con calma y, de vez en cuando, persona a persona. Convendría contra con otro sacerdote confesando.

#### 1.10 CONFRARIA DEL SANT CRIST DE L'AGONIA

La Confraria del Sant Crist de l'Agonia te com a objectiu principal el servei al llarg de tot l'any a la imatge del Sant Crist que es venera a la nostra Parròquia.

Molt especialment tenim el compromís d'assegurar la celebració del *Via Crucis* tots els divendres de Quaresma a més del servei a la litúrgia del Divendres Sant.

Aquest any 2025 s'ha pogut complir amb aquest servei, celebrant tots els *Via Crucis* previstos amb la col·laboració de 16 portants, dos més que l'any anterior, que en grups de 4 ó 5 han permès portar el Crist en totes les celebracions.

El Diumenge de Rams la Confraria va sortir amb la imatge del Sant Crist de l'Agonia. Per donar solemnitat de la benedicció de les Palmes, portat a mans, amb la col·laboració de 10 portants. La Imatge va presidir des del presbiteri la celebració de les misses de 12 i de 13 hores.

Confiem que l'any 2026 podrem també complir els compromisos de servei adquirits.

Volem agrair a les voluntàries del Taller de la Santa Cruz l'esforç realitzat per a millorar i renovar les vestes del Cos de Portants, així com el compromís adquirit pel seu manteniment i custòdia.

Al llarg de tots els Via Crucis quaresmals i la col·lecta del Divendres Sant es van recollir un total de 1.956,82 euros que s'han destinat directament a ajudar al manteniment i conservació dels Sants Llocs a Jerusalem.